



Am 26. und 27. Januar 2019 findet der 56. Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ in Trier statt. Junge Talente im Alter von 6 bis 20 Jahren aus der gesamten Region zeigen ihr Können. Die Ensemble-Schwerpunkte „Schlagzeug-Ensemble“ und „Duo: Kunstlied“ garantieren außergewöhnliche Hörerlebnisse. In den Solowertungen treten Bläser, Zupfer und Organisten gegeneinander an. Popmusik, Musical-Gesang und vieles mehr komplementieren den Wettbewerb zu einem breiten Spektrum an musikalischen Erlebnissen.

Durchgeführt wird der Wettbewerb in der Karl-Berg Musikschule Trier, die sich über einen finanziellen Zuschuss der Sparkasse Trier freut. „Die Förderung der Sparkasse ist uns eine große Hilfe“, so Pia Langer, Leiterin der Musikschule. „Gern unterstützen wir mit unserem Engagement den wichtigsten musikalischen Nachwuchswettbewerb Deutschlands und damit die musikalischen Talente unserer Region“, ergänzt Günther Passek von der Sparkasse Trier.

Bundesweit nehmen rund 25.000 junge Musikerinnen und Musiker jährlich an dem 1963 gegründeten Wettbewerb teil. Die Sparkassen begleiten den Nachwuchswettbewerb auf allen Wettbewerbsebenen.

Die Teilnahme an „Jugend musiziert“ bedeutete für viele den Einstieg in eine professionelle Musikkarriere. Weltbekannte Stars der Klassik, wie beispielsweise Anne-Sophie Mutter, debütierten im Rahmen dieses Wettstreits.

Interessierte, die das musikalische Wettkampfgeschehen selbst mit verfolgen möchten, sind beim Wettbewerb und dem Abschlusskonzert am 31.3.2019 im Kurfürstlichen Palais Trier willkommen.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sandra Honecker

Sparkasse Trier

Theodor-Heuss-Allee 1, 54292 Trier

Telefon 0651 712-1412 Fax 0651 712-981409

sandra.honecker@sk-trier.de